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“¿Cuántos
comerciantes se
habrán hecho
santos?”

Te está ayudando mucho –me
dices– este pensamiento: desde
los primeros cristianos,
¿cuántos comerciantes se
habrán hecho santos? Y quieres
demostrar que también ahora
resulta posible... –El Señor no te
abandonará en este empeño.
(Surco, 490)

18 de septiembre



El objetivo único del Opus Dei ha
sido siempre ése: contribuir a que
haya en medio del mundo, de las
realidades y afanes seculares,
hombres y mujeres de todas las razas
y condiciones sociales, que procuren
amar y servir a Dios y a los demás
hombres en y a través de su trabajo
ordinario (...).

Si se quiere buscar alguna
comparación, la manera más fácil de
entender el Opus Dei es pensar en la
vida de los primeros cristianos. Ellos
vivían a fondo su vocación cristiana;
buscaban seriamente la perfección a
la que estaban llamados por el
hecho, sencillo y sublime del
Bautismo. No se distinguían
exteriormente de los demás
ciudadanos. Los socios del Opus Dei
son personas comunes; desarrollan
un trabajo corriente; viven en medio
del mundo como lo que son:
ciudadanos cristianos que quieren
responder cumplidamente a las



exigencias de su fe. (Conversaciones,
10 y 24)
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